



京都ならではの暑い夏が盛りを迎えております。

昨年も災害が多発し、今年も災害が懸念される毎日です。

皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

今年の春の統一自治体選挙で、多くの皆様からご支持をいただき、

京都府議会議員として2期目の活動をスタートさせていただいております。

1期目の時には、ただただ府議としての役割をこなす事に精一杯でしたが、

2期目に入り、さらにその重責に気を引き締めております。

「つながる・ひろがる・明日への夢。」のスローガンのもと

ひとあじ違う活動を展開したいと考えております。

又、先の参議院選挙では、家計第一、地域を重視し生活の安心と経済の活力を訴え、

取組ませて頂きました。

様々な機会に、私の活動をお知らせさせていただきたいと思っておりますが、

一方通行ではなく、双方向での意見交換やご一緒できる活動を目指していきたいと思っておりますので、

どうぞ、さらなるご指導、ご教示たまわりますよう、よろしくお願い致します。

ごあいさつ
greeting

ひとあじ違う田中美貴子。

2期目も明日の
京都 宇治・久御山のため
全力で働きます。

「宇治上神社 還幸祭」にて
ゆかり、ディヴご夫妻と



令和1年度 京都府議会 田中美貴子の所属委員会が決まりました

常任委員会 文化・教育常任委員会 委員長

特別委員会 持続可能な地域社会に関する特別委員会 委員